



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Calbe (Fahrraddiebstahl)

Am Montag wurde durch den Eigentümer eines Mountainbikes bekannt, dass unbekannte Täterschaften sein Rad entwendet haben. Der Eigentümer stellte das Rad auf dem Hinterhof eines Mehrfamilienhauses der Nienburger Straße am 24.10.2020, gegen 12:00 Uhr ab. Zuvor wurde das Rad mit einem Zahlenschloss gegen unbefugte Nutzung oder Diebstahl gesichert. Als er am Montag, gegen 14:45 Uhr das Rad wieder nutzen wollte, war es verschwunden. Weder das Schloss noch das MTB konnten im Nahbereich festgestellt werden. Ermittlungen wurden eingeleitet.

Schönebeck (Fahrraddiebstahl)

Am Montag wurde durch den Eigentümer eines Giant Revel bekannt, dass unbekannte Täterschaften sein Rad entwendet haben. Der Eigentümer stellte das Rad vor einem großen Geschäftshaus der Friedrichstraße, gegen 17:45 Uhr ab. Zuvor wurde das Rad mit einem Spiralschloss gegen unbefugte Nutzung oder Diebstahl gesichert. Gegen 16:30 Uhr stand das Fahrrad noch am Abstellort. Als der Eigentümer, gegen 17:45 Uhr, das Rad wieder nutzen wollte, war es verschwunden. Weder das Schloss noch das Rad konnten im Nahbereich festgestellt werden. Ermittlungen wurden eingeleitet.

Aschersleben (versuchter Kellereinbruch)

Montagabend, gegen 22:00 Uhr, wird durch einen Zeugen bekannt, dass es zu einem Kellereinbruch eines Mehrfamilienhauses der Halberstädter Straße gekommen ist. Durch die eingesetzten Polizeibeamten wurde festgestellt, dass durch unbekannte Täterschaften ein Kellerfenster aus seiner Verankerung gerissen wurde. Es lag im Kellerinnenraum. Eine Kontaktaufnahme zu dem Eigentümer konnte auch nach längeren Recherchen nicht realisiert werden, so dass zum jetzigen Zeitpunkt nicht nachvollzogen werden kann, ob aus dem Keller Diebesgut erlangt wurde. Der Bereitschaftsdienst der Stadt Aschersleben wurde angefordert, welcher eine Notsicherung veranlasste. Durch die Polizei wurden die Ermittlungen aufgenommen.

Aschersleben (Fahrraddiebstahl)

Am Montag wurde ein Damenfahrrad entwendet. Der Eigentümer hatte das Rad gegen 17:30 Uhr vor einem Einkaufsmarkt der Eislebener Straße abgestellt und mit einem Kettenschloss gegen unbefugte Nutzung oder Diebstahl gesichert. Als er gegen 18:00 Uhr zurückkehrte, war das Rad verschwunden. Weder das Schloss noch das Rad konnten im Nahbereich festgestellt werden. Eine Anzeige wurde aufgenommen und die erforderlichen fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Bernburg **(Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)**

Dienstagvormittag, gegen 07:27 Uhr, wurde durch den Nutzer eines in der Brunnenstraße abgestellten PKW's festgestellt, dass in den zurückliegenden Nachtstunden durch unbekannte Täterschaft eine Seitenscheibe zerstört und aus dem Fahrzeuginnenraum ein Handy sowie ein Laptop entwendet wurden. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Schönebeck **(Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)**

Ebenfalls Dienstagmorgen, gegen 07:00 Uhr, wurde durch einen Nutzer eines Kleintransporters, welcher auf einen Parkplatz der Edelmannstraße abgestellt stand feststellte, dass in den zurückliegenden Nachtstunden eine Scheibe zerstört und aus dem Fahrzeuginnenraum eine Kettensäge der Marke STIL und mehrere dazugehörige Ketten entwendet wurde.

Die Polizei weist nochmals darauf hin, dass Kraftfahrzeuge keine ausreichende Sicherheit für darin gelagerte Wertgegenstände bietet.

Wertgegenstände sollten durch die Fahrzeugnutzer aus dem Fahrzeug entfernt oder zumindest so gelagert werden, dass sie durch unberechtigte nicht gesehen werden.

Neben dem Verlust an den Wertgegenständen, welche sich im Kraftfahrzeug befanden ist der Schaden am Kraftfahrzeug sowie zeitliche Aufwand, welcher zur Durchführung der Reparatur erforderlich ist, nicht unerheblich.

Bernburg **(Polizeieinsatz nach Paketsendung)**

Dienstagmittag, gegen 11:55 Uhr, wurde durch eine Mitarbeiterin einer Grundschule der Talstadt bekannt, dass aus einem zugestellten Paket ein unangenehmer Geruch strömt. Da eine gegenwärtige Gefahr nicht auszuschließen ist, wurde die Polizei, die Freiwillige Feuerwehr Bernburg sowie das Ordnungsamt der Stadt Bernburg angefordert. Durch die Freiwillige Feuerwehr wurde das Paket auf dem Schulhof geöffnet und darin offensichtlich menschliche Fäkalien festgestellt.

Zum Motiv oder der Identität vom Absender können zum jetzigen Zeitpunkt noch keine Angaben getätigt werden. Durch die Polizei wurden die Ermittlungen aufgenommen.

Staufurt **(Kontrolle Fahrtüchtigkeit)**

Am Dienstag, gegen 10:09 Uhr, kontrollierte die Polizei einen 25-jährigen, welcher mit seinem PKW in der Hecklinger Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte auf Amphetamine positiv. Im Zuge eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 48 Stunden untersagt.

Im Auftrag

Schneider

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Franzstraße 35
06406 Bernburg

Tel: +49 3471 379 402
Fax: +49 3471 379 210

mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de